
Subject: Wucherpreise für Cyberhair, ContactSkin, Skinlight usw...
Posted by fgoify on Wed, 30 Jul 2008 18:24:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werte Forenmitglieder,

Lange war ich hier nur leser in diesem Forum. Heute habe ich mich dazu entschlossen auch mal
einen Beitrag zu schreiben.

Ich selbst AGA betroffener frage mich ob die Preise für Zweithaare welche sich zwischen EUR
1400 - 2500.00 inkl. Service pro Jahr bewegen, gerechtfertigt sind. Der eine oder andere hier im
Forum hat sich sicher auch schon darüber geärgert.
Wer sich ein individuelles Toupet sei es bei Svenson, Contact Skin, Jürgen Schillo und wie Sie
alle heissen entscheidet, der besucht das Haarstudio im Normalfall 2 mal.
Das erste mal zur Beratung, Abdruck bzw. Masse nehmen also ein Besuch der nicht mehr wie 1-2
Stunden dauert.
Beim zweiten Besuch wird dann das gefertigte Topuet welches meistens nach 4-8 Wochen aus
Fernost gefertigt, bereit liegt, dem Kunden aufgesetzt. Bei diesem Besuch sicherlich nicht mehr
Aufwand als 1 Stunde.
So und jetzt soll mir/uns mal jemand von den Zweithaarspezialisten erklären wie dieser horrende
Preis zustande kommt?

Nehmen wir mal an dass der Aufwand im Geschäft wie oben erwähnt bei zwei Besuchen auf 3
Stunden kommt und man diese Stunden mit EUR 100.00 pro Stunde verbucht (was auch nicht
wenig ist) bleibt bei einem minimalen Anschaffungspreis von 1500 immer noch 1200 übrig.
1200 Euros für ein simples kleines Toupet welches in den meisten Fällen sowieso aus Fernost
kommt ist in meinen Augen einfach happig. In einem Thread habe ich gelesen, das der
Herstellungspreis in Fernost für ein Toupet bei ca. 150-200 liegt. Die Spezialisten haben also
nicht mehr Aufwand, als die Masse bzw, Gipsabdruck nach Fernost zu schicken um nach 4-8
Wochen das Fertige Produkt welches per Post eintrifft dem Kunden mit saftigem Gewinn von min.
1000 Euros weiterzuverkaufen!
Ganz schöne Marge von minimum satten 500 PROZENT!
Stellt euch mal vor, wenn auf anderen Produkten, wie Pflegeprodukten, Lebensmitteln od. a. auch
solche Margen drauf wären, dann könnten wir uns ja nichts mehr leisten.

Ich finde das eine ganz schöne Abzocke von all den Zweithaarstudios. Sie ziehen uns
Glatzköpfen ganz schön das Geld aus der Tasche. Wir sind in der Not und haben leider auch
fast keine andere Wahl. Die einen sparen sich wie blöd das Geld zusammen und müssen auf
viel anderes verzichten andere borgen sich das Geld sogar aus. Dem will ich jetzt mit diesem
Thread versuchen etwas entgegen zu wirken.
Ziel ist es mit diesem Thread endlich einen vernünftigen Preis für ein Zweithaarteil zu erzielen
indem wir erstmal versuchen die Hersteller in Fernost ausfindig zu machen. So könnten wir
veruchen direkt mit denen in Kontakt zu treten und Bestellungen selbst auslösen. Ich denke
zusammen können wir das schaffen zumal die Kosten immer wiederkehrend sind. Also jährlich
min. 1500 Euros für ein Topet zu berappen ist mir einfach zuviel. Das wären  in 10 Jahren ja
schon 15000 und da würde sich ja schon bald eine Transplantation lohnen.
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